

hängigkeit und sozialen Fortschritt. Sie unterstützen die Bestrebungen zur Umgestaltung der internationalen Wirtschaftsbeziehungen auf gleichberechtigter, demokratischer Grundlage.

Die SED und die KP Belgiens betonten die große Verantwortung der Kommunisten gegenüber den Völkern ihrer Länder und für den Kampf um Frieden, Demokratie und sozialen Fortschritt. Sie brachten den festen Willen zum Ausdruck, ihre Anstrengungen zur Verwirklichung der Aktionsziele der Berliner Konferenz der kommunistischen und Arbeiterparteien Europas weiter zu verstärken.

Sie bekundeten die Absicht, ihre brüderliche Zusammenarbeit und internationalistische Solidarität durch die schöpferische Anwendung der Lehren von Marx, Engels und Lenin zu vertiefen und vereinbarten konkrete Maßnahmen, um ihre Aktionen in diesem Sinne zu entfalten.

Die SED und die KP Belgiens werden ihre Bemühungen um eine allseitige Entwicklung gegenseitig vorteilhafter Beziehungen zwischen der DDR und Belgien fortsetzen.

Berlin, den 5. Mai 1979

## **Gemeinsame Deklaration Deutsche Demokratische Republik - Republik der Kapverden**

Die Deutsche Demokratische Republik und die Republik der Kapverden, gestützt auf die engen Beziehungen der Freundschaft, Zusammenarbeit und antiimperialistischen Solidarität, die sich zwischen ihnen entwickelt haben, überzeugt davon, daß die Festigung und Vertiefung der freundschaftlichen Beziehungen zwischen beiden Staaten den grundlegenden Interessen ihrer Völker entsprechen und der Festigung des Friedens und der internationalen Sicherheit dienen,

darin übereinstimmend, daß die Aktionseinheit zwischen den sozialistischen Staaten, den national befreiten Staaten sowie allen demokratischen und fortschrittlichen Kräften von hervorragender Bedeutung für den erfolgreichen Kampf der Völker um Frieden und sozialen Fortschritt, Freiheit und Unabhängigkeit, gegen Imperialismus und Reaktion ist,

ihren Willen bekräftigend, einen aktiven Beitrag zur Konsolidierung und Ver-